Die Plattform gegen die 3. Piste bereitet gerade eine kritische Stellungnahme vor, um als Bürgerinitiative Parteienstellung im Umweltverträglichkeitsprüfungsverfahren zu erlangen.

Wir arbeiten mit Hochdruck und hoffen, dass wir Ihnen bald auf dieser Web-Site unsere Stellungnahme zur Unterschrift präsentieren können.

Sie, als zur Gemeinderatswahl Berechtigte oder Berechtigter in einer der Standortgemeinden

- Schwechat
- Fischamend
- Klein Neusiedl
- Schwadorf
- Rauchenwarth

oder einer der Nachbargemeinden

- Wien
- Lanzendorf
- Zwölfaxing
- Himberg
- Ebergassing
- Enzersdorf a.d. Fischa
- Göttlesbrunn/Arbesthal
- Haslau/ Maria Ellend
- Mannsdorf a.d. Donau
- Groß Enzersdorf

können uns mit Ihrer Unterschrift in der vom 29. Mai bis 31. Juli 2008 offenen Frist, einen großen Schritt der Parteienstellung näher bringen.

Sie können uns auch ein Email an <u>office@plattform-fluglaerm.at</u> schicken. Dann benachrichtigen wir Sie, sobald die Stellungnahme fertig ist.

Weiters arbeitet die Plattform gegen die 3. Piste auch an einer Einzel-Stellungnahme, mit der Einzelpersonen, die vom Fluglärm betroffen sind - aber weder in einer der Standort noch in einer Nachbargemeinde wohnen - ihre Stellungnahme abgeben können.

Sollten Sie eine Liegenschaft oder eine Wohnung in einer Flugsicherheitszone haben, dann erlangen Sie im Verfahren mit Ihrer persönlichen Einzel-Stellungnahme Parteienstellung.